

Bei Sommerfest der Grundschule wird mit angepackt

Dass das Sommerfest der Grundschule ein Highlight ist, das hat sich in Würm herumgesprochen. Aber noch nie wurde so viel mit angepackt. Ein herzliches Dankeschön an alle Lehrer, die vollständig anwesend waren und damit die Bedeutung des Fests und des Fördervereins dokumentierten. Auch gab es noch nie so viele Eltern, die den Förderverein in seiner Arbeit unterstützen haben. Wegen der einsetzenden Schauer, musste der Schauplatz mehrfach verlegt werden. Hart traf das vor allem die Jugendarbeit Stadtteile des Stadtjugendrings. Sie hatten das große Programm aufgefahren, mit u.a. Hüpfburg, Torwand, Rutschbahn und Barfußpfad und mussten die Anlage laufend trocknen und sichern.



Jugendarbeit Stadtteile (SJR)



Hüpfburg und mehr!

Angepackt hat auch Vanessa Kagel mit ihren Viertklässlern. In zwei Aufführungen des Musicals „Hastig, Hastig!“ ging es um Stress und Panik und darum, das man das Tick-Tack seiner Uhr auch mal ignorieren sollte. Ein besonders gutes Händchen hatte Frau Kagel mit der Auswahl der Schauspieler, die perfekt auf ihre Stellen passten. Der Schulleiter der Grundschule, Herr Weik und der 1. Vorsitzende des Fördervereins Axel Graalfs überreichten Frau Kagel hierfür ein kleines Geschenk. Die Schauspieler selbst wurden mit tosendem Beifall entlohnt, die Profis hatten mit „Chöre“ auch noch eine Zugabe im Köcher.



Hastig, Hastig! (Gruppe 1)



Hastig, Hastig! (Gruppe 2)

Für die Verpflegung sorgte in gewohnter Weise der Förderverein, der wegen des wechselnden Wetters auch besonders gefordert war. Wie bei einem lokalen Fest üblich, kam so Hausgemachtes ebenso auf den Tisch wie Würstchen von Haaf und Krusties von Kräher, dekoriert mit Blumen aus der Flora. Toll, wenn man solch eine Nahversorgung im Ort hat!

Axel Graalfs bedankte sich mit einer Flasche Wein bei den ausscheidenden Mitgliedern des Fördervereins, die alle seit Jahren echte Stützen der gemeinsamen Aktivitäten waren: Sindy Schulze, Nicole Schultze, Thomas Neuweiler und der Kassier Dincer Bakitane. Die Kinder verlassen alle die Schule und wir hoffen, die frei werdenden Stellen mit neuen Mitgliedern aus der neuen ersten Klasse besetzen zu können.



Dank an die ausscheidenden Mitglieder



Ein gelungener Ausklang des Schuljahres

Immer ein Highlight ist natürlich das Kinderschminken, vor allem, wenn man solche Künstler an den Pinseln hat! Außerdem konnten die Ergebnisse der Projekttage bewundert werden, besonders im Mittelpunkt stand natürlich der neue, bunt verzierte Zaun, der sich doch als schöner herausstellte als die vorherige Baustellenabspernung. Die Besucher dankten den Aufwand damit, dass sie trotz des Wetters bis zum Schluss zahlreich mitfeierten. Dann passte es auch zum Fest, dass alle anpackten und aufräumten, so dass die Schule für die letzten Schultage glänzen kann. Die Verkaufserlöse von ca. 500 € fließen dem Förderverein zu, der damit seine Unterstützung der Schule mit Festen, Nachmittagsbetreuung, Selbstbehauptungskurs und diversen Infrastrukturprojekten fortsetzen kann.